

Kreistagsfraktion SPD Kreis Offenbach, Dienstag, 5. August 2025

SPD-Kreistagsfraktion Offenbach und SPD Obertshausen besuchen gemeinsam MAINGAU

Die SPD-Kreistagsfraktion Offenbach und die SPD Obertshausen haben gemeinsam MAINGAU, ein führendes Energie- und Techunternehmen mit Sitz in Obertshausen, besucht.



Der Geschäftsführer Herr Schmitz und der stellvertretende Geschäftsführer Herr Schneider sowie die Leiterin der Stabsstelle Communications, Frau Thomaßen, haben den Anwesenden einen Rundgang durch das Gebäude ermöglicht und aufgezeigt, was innovatives Arbeiten bedeuten kann.

Das Unternehmen legt großen Wert auf eine positive Arbeitsatmosphäre, Vielfalt und die Förderung der Mitarbeitenden. Mit einem breiten Spektrum an Ausbildungs- und Weiterbildungsangeboten bietet MAINGAU jungen Talenten sowie erfahrenen Fachkräften die Möglichkeit, sich persönlich und beruflich weiterzuentwickeln.

„Wir sind stolz darauf, ein Arbeitgeber zu sein, der auf Teamgeist, Innovation und Zielstrebigkeit setzt – unser Fokus liegt auf technologiegetriebenen Lösungen für die Energiewelt von morgen“, sagt Herr Schmitz, Geschäftsführer bei MAINGAU. „Unsere Mitarbeitenden sind das Herzstück unseres Erfolgs. Deshalb investieren wir kontinuierlich in ihre Entwicklung und schaffen Arbeitsplätze, die Sicherheit und Perspektiven bieten.“

Die nachhaltige Strategie um Mitarbeitende zu binden, spiegelt sich auch in den Arbeitsbedingungen wider:



Flexible Arbeitszeiten, moderne Arbeitsplätze und eine offene Unternehmenskultur zeichnen das Unternehmen aus.

“Als ambitioniertes, stark wachsendes Unternehmen bieten wir in ganz Deutschland Energie- und Kommunikationstarife an“, ergänzt der stellvertretende Geschäftsführer Herr Schneider. Denn das breite Angebot erstreckt sich von Strom und Gas, über E-Mobilität, Internet- und Mobilfunktarife – ein Onlineshop rundet die Angebotswelt für die Kunden ab. gestaltet das Unternehmen aktiv die Energiewende und bietet seinen Kunden moderne Lösungen für eine vernetzte Zukunft.

Werner Müller, Fraktionsvorsitzender der SPD Kreistagsfraktion bedankte sich bei Herrn Schmitz und Herrn Schneider sowie den Anwesenden, auch der SPD Obertshausen für die bleibenden Eindrücke bei Maingau Energie.